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3.   Sicherheitshinweise – Safety instructions
Bitte die Anleitung sorgfältig durchlesen und aufbewahren.

Inbetriebnahme
• Verbinden Sie den USB-Anschluss Ihres Rechners mit beiliegendem USB-Kabel mit dem  

USB-Anschluss der Kamera und platzieren Sie diese auf einem flachen Untergrund.

• Die Kamera darf nur über das beiliegende Netzteil betrieben werden.

• Die Kamera darf nur in geschlossenen Räumen gelagert, eingesetzt und  
bestimmungsgemäß verwendet werden.

• Stellen Sie das Gerat an einem Ort mit ausreichender Belüftung auf.

• Ziehen Sie den Netzstecker, wenn Sie das Gerät längere Zeit nicht benutzen.

• Das Gehäuse besteht aus organischem Material und darf unter keinen Umständen mit Flüssigkeiten,  
Gas oder Stoffen in Kontakt kommen, die eine Korrosion verursachen.

• Zum Reinigen keine Flüssigkeiten oder Verdünner verwenden. Stromversorgung vorher entfernen!

• Die Verwendung nicht geeigneter Zubehörteile kann zur Beschädigung oder Fehlfunktion führen.

• Öffnen oder modifizieren Sie das Gehäuse nicht! Dies kann zu Stromschlägen oder Verbrennungen führen.

• Die Kamera kann nicht vom Anwender repariert werden. Schäden, die durch das Öffnen des Gehäuses 
entstehen, werden nicht von der Garantie gedeckt.

• Überzeugen Sie sich vor der Montage, dass die Wand ausreichend tragfähig ist.

  Achtung:  
Elektromagnetische Felder haben auf bestimmten Frequenzen einen negativen Einfluss auf das Bild.

Please read this manual carefully and store it for later use.

Installation
• Connect the USB interface using the included USB 3.0-cable to connect the camera with your computer. 

The camera should be placed on an even surface. 

• The product may only be operated using the supplied power supply.

• The unit should only be stored and used in closed rooms and dry environment and in a way this  
product was designed for.

• Place the unit in a well-ventilated location to prevent damage from overheating.

• Unplug the power plug if you are not going to use the product for a long time.

• The shell of the product is an organic material and is strictly prohibited from contact with  
any liquid, gas or any material that may cause corrosion to the shell.

• Do not use liquid or aerosol cleaners to clean this unit. Always unplug the power cord before cleaning.

• The use of consumables or parts that do not meet the product specifications may result in  
damage or malfunction.

• Do not disassemble or modify the unit! This may result in electric shock or burns.

• This product has no parts which can be repaired by the user. Damage caused by the user's  
own disassembly is not covered by warranty.

• Before installation, make sure that the wall is sufficiently stable.

  Notice:  
Electromagnetic fields at specific frequencies may affect image of machine.


